



Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de
PB-E1216, Seite 1/1



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 37, Lokalteil Neuwied – 13.02.12, Seite 15

Mehrere Mülltonnen brannten in Waldbreitbach

Feuer Ursache noch nicht geklärt - Bewohner griffen zum Gartenschlauch

■ **Waldbreitbach.** In der Nacht auf Samstag waren gleich mehrere Mülltonnen im Garten eines Einfamilienhauses in Waldbreitbach in Brand geraten. Das Feuer drohte auf einen Brennholzstapel und von dort auf das Haus überzugreifen.

Die Bewohner wurden durch die Geräusche und den Brandgeruch geweckt und handelten sofort. Mit einem Gartenschlauch löschten sie das Feuer. Personen kamen nicht zu Schaden. Die Fassade des Hauses und ein Vordach wurden lediglich

durch Rußaufschlag verunreinigt. Die Brandursache ist noch unklar.

⊕ Die Polizei Straßenhaus bittet um Hinweise, Tel. 02634/9520, E-Mail pistrassenhaus@polizei.rlp.de